



## DIGITAL CLEANUP DAY :

### UN NOUVEAU NOM ET UNE NOUVELLE IDENTITÉ VISUELLE POUR UN PROJET GLOBAL

Après trois années de succès, le **Cyber World CleanUp Day**, co-porté par L'**Institut du Numérique Responsable** et le **World Cleanup Day France**, devient un programme global. Il change de nom, d'identité graphique et de chef de projet pour devenir le **Digital Cleanup Day**. Son déploiement international sera facilité grâce au soutien de **Let's Do It World Association**

Le **CyberWorld Cleanup Day** a été lancé en France en 2020 par Kevin Guérin, expert en Numérique Responsable dans le but de sensibiliser le public à la réduction de l'empreinte environnementale du numérique. Chaque année, des milliers de bénévoles à travers le monde participent à cette **journée de nettoyage numérique** en supprimant les fichiers inutiles ou en offrant une seconde vie à leurs équipements numériques, en organisant des ateliers de sensibilisation et en partageant des astuces pour réduire l'empreinte carbone numérique.

Pour plus d'informations sur le CyberWorld Cleanup Day, veuillez consulter le site web : <https://cyberworldcleanupday.fr>

